

GRANDE-BRETAGNE – Licence pour la production de cellules souches

Par

Publié le 12/08/2004

Le Centre pour la vie de Newcastle a obtenu une licence d'un an sur le développement de techniques de clonage afin de produire des cellules souches humaines. Le but est de développer des tissus compatibles avec des patients atteints de diverses maladies comme le diabète ou la maladie d'Alzheimer. Rappel : le clonage, même "thérapeutique", est interdit en France (loi de bioéthique révisée en 2004).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/grande-bretagne-licence-pour-la-production-de-cellules-souches/